

◆ “ふるさとちば”のための政策推進 ◆



きした 敬 木下けいじ県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

児童虐待防止緊急対策で要望!



代表質問の壇上に立つ木下県議

親、施設の受け皿が不足している現状を踏まえ、これで新たに合区された鴨川市・南房総市・安房郡選挙区から4期目の当選を果たした木下敬二(きした・けいじ)県議は、自民党千葉県連の政務調査会長という立場から、6月県議会質疑のトップバッターとして本会議場に登壇しました。党の代表質問に立つのは今回が4回目。木下県議は、冒頭から社会問題化して

4月の統一地方選挙の県議選で、新たに合区された鴨川市・南房総市・安房郡選挙区から4期目の当選を果たした木下敬二(きした・けいじ)県議は、自民党千葉県連の政務調査会長という立場から、6月県議会質疑のトップバッターとして本会議場に登壇しました。党の代表質問に立つのは今回が4回目。木下県議は、冒頭から社会問題化して

行政機関の課題認識

木下議員 本年1月、

認識しています。

野田市で発生した小学4年生の女児が虐待により亡くなるという、あつてはならない大変痛ましい事件が発生しました。県をはじめとした行政機関の対応について、多くの課題があつたものと

を講じるよう求め、県は5月8日に児童虐待防止緊急対策を発表しました。そこで1点目として、県はどのようにことを課題と認識し、緊急対策を策定したの

その背景には、○若手職員の増加に対しても育成指導体制が確立されていなかつたこと

○市町村や関係機関との連携、役割の明確化ができてないなかつたこと

○児童虐待に対する県民への周知が不十分だつたことなど、課題があるものと考えています。

木下議員 県では、灾害の予防、災害発生時の応急対策などを実施するため、「千葉県地域防災計画」を策定していますが、今後、発生が予想される首都直下

護所の定員や里親の受け皿が不足している現状を踏まえ、これまでの対策を検討しているところです。

地域防災対策の見直し

木下議員 県では、災害

の生命、財産を守る責務のある県として、昨今の災害

での課題を調査し、対策を検討の上、県の地域防災計画に盛り込んでいくことが

今後、速やかに修正原案を作成し、関係機関の意見を反映させながら、本年中を目指す。千葉県づくりに向けた取り組みを進めてまいります。

いる児童虐待対策を取り上げ、要望します。他にも東京オリンピックの聖火リレーへの取り組みや、子どもを巻き込む交通事故対策など、幅広く県政の重要な課題を取り上げました。木下県議の主な質疑を特集しました。

木下議員 児童虐待防止対策の課題に対し、どのような対策を講じることとしているのか。

森田知事 県では、一刻も早く再発防止に取り組むため、児童虐待防止緊急対策として、

●自民党県連の政務調査会長として!

木下けいじ 県事務所

〒295-0005 南房総市千倉町牧田164-1 TEL.0470(44)4111 FAX.0470(44)4112

●木下けいじ公式ホームページ=http://kishitakeiji.com/ ●Eメール=info@kishitakeiji.com

議会 6月

自民党を代表して登壇

